

DER URLAUB DES LEBENS

Das Studium machte Dir nun Freude und die Auseinandersetzung mit den Feinheiten der Sprachwissenschaften zu jonglieren, war Dir auf den Leib geschrieben. Einige Universitätslehrer haben Dich durch ihr überragendes Wissen und Können sehr beeindruckt und waren Dir Ansporn. Der Sommer zog in's Land. Da Wünsche und Vorstellungen über Urlaub im studentischen Leben andere als in Familien sind, dachten wir, wir könnten nochmals die Gelegenheit nutzen, um einen letzten Familienurlaub nach Mexico zu planen. Sowohl Manuel als auch Du waren begeistert. Wir hatten vor, auf jene winzige Insel zu fahren, die Papa und Mama schon 1974 bereisten, Isla Mujeres. Der Hinflug führte uns über Wien – Amsterdam – nach Kuba. Dort tranken wir eine Cuba Libre auf Dein Wohl, denn Du hattest Geburtstag. Um Mitternacht des gleichen Tages kamen wir hundemüde auf Isla Mujeres an. Faul in der Sonne lehnen, Drinks einzunehmen, der guten mexikanischen Küche zu fröhnen war sehr erholsam. Bei Ausflügen auf's Festland besichtigten wir Höhlen und lernten Affen und Schlangen kennen. Um die phantastische Unterwasserwelt zu erkunden, haben Du und Manuel einen Tauchkurs gemacht und anschließend einen Tauchgang absolviert. Abgerundet wurde die Reise durch Reisen zu den wichtigsten Maya-Ruinen von Tulum und Chi-Cheniza. Ich habe von diesem Urlaub einen keinen Bildband gefertigt, den ich Dir als Geschenk gegeben habe. Du hast gesagt, das war der Urlaub der Urlaube und hast dieses Büchlein überall hin mit genommen. Wir konnten nicht wissen, dass dies der unwiederbringlich letzte gemeinsame Sommerurlaub war.

Bild 01: Zwischenlandung in Kuba, eine Cuba Libre und Prosit auf Martin's Geburtstag

Bild 02: Faulenzen in der karibischen Gluthitze von Isla Mujeres

Bild 03: Martin spielt mit einem Affen

Bild 04: erste Stude eines Tauchkurses

Bild 05: auf erstem Tauchgang in der wunderbaren Unterwasserwelt karibischer Korallenriffe

Bild 06: die beiden Brüder in Tulum

THE BEST HOLIDAY OF YOUR LIFE

You enjoyed your studies now and you were made for the part of juggling with the niceties of linguistics. You were impressed by some lecturers who astonished you with their outstanding skills and knowledge and they also encouraged you. Summer came. Since wishes and ideas about a holiday are different in a student's and a family's life, we thought we could take the opportunity once again and plane a last family trip to Mexico. Manuel and you were delighted. Our plan was to go to the same island which mom and dad already visited in 1974. Isla Mujeres. The flight took us from Vienna to Amsterdam to Cuba. There we drank a Cuba Libre to your health because it was your birthday. At around midnight we arrived at Isla Mujeres and we were dog-tired. It was very relaxing to lie in the sun, to take some drinks and to indulge in the good Mexican cuisine. We took trips to the mainland, we visited some caves and we saw some monkeys and snakes. Manuel and you took a diving course in order to explore the fantastic underwater world and afterwards the two of you went for a scuba-dive. We also went on a trip to the most important Maja ruins of Tulum and Chi-Cheniza. I made a little illustrated book of this trip which I gave you as a present. You said it was the holiday of holidays and you always took the book with you when you went somewhere. We could not know then that this had been the irretrievable last summer holiday together with you.

Picture 01: Landing in Cuba, a Cuba Libre to Martin's birthday

Picture 02: Lazing around in the Caribbean heat of Isla Mujeres

Picture 03: Martin plays with a monkey

Picture 04: first diving-course lesson

Picture 05: the first diving trip in the wonderful underwater world of the Caribbean coral reefs

Picture 06: the two brothers in Tulum



- 78
- 79
- 80
- 81
- 82
- 83
- 84
- 85
- 86
- 87
- 88
- 89
- 90
- 91
- 92
- 93
- 94
- 95
- 96
- 97
- 98
- 99
- 00
- 01
- 02